

Presentes: Bell, Carlos, James, Ortiz, Ernesto y Roberto.

1- CUBA- A) Se observa un silencio alarmante en los países del Caribe ante los acontecimientos de Cuba. El B.C. teme que nuestros P. no han reaccionado oportuna y debidamente ante la situación en Cuba. SE DECIDE enviar una segunda circular llamando seriamente la atención de los P. sobre esta cuestión, llamándolos a realizar las tareas incluidas en el Boletín mimeográfico de "El Comunista".- B) En cuanto a la caída de Machado, los despachos publicados por la prensa capitalista indican el entusiasmo con que las masas han acogido esta caída, la militancia de las masas manifestada en saqueos al Palacio Presidencial y el arresto y muerte a agentes destacados de Machado. Estos acontecimientos abren una nueva página en la historia del desarrollo de la revolución en Cuba. La fuga de Machado ha sido preparada y organizada por el Embajador Welles, los dirigentes de la oposición burgués-terrateniente y los altos oficiales del Ejército, y la noticia de esta fuga ha sido participada a las masas después de haberse llevado a cabo. Estos hechos plantean ante el B. dos cuestiones concretas: 1- Se desconoce por completo las medidas que el P. haya tomado para sacar al proletariado de la Habana a la calle durante todo el período de la huelga general. No sabemos si el P. ha tomado la ofensiva para transformar la huelga general que se manifestaba hasta la caída de Machado en una ausencia de acciones de calle. 2- Aunque sabemos que en el interior y algunos suburbios de la Habana (Marianao) ha habido choques abiertos en las calles, los despachos revelan el hecho de que la huelga general es en lo general "pasiva". Esto indica al B. el éxito de las maniobras de Welles y de los dirigentes de la oposición burgués-terrateniente de entorpecer a las masas preparando la fuga de Machado. En nuestra carta al CC. debemos plantear esta cuestión y al mismo tiempo delinear las siguientes tareas en relación con la nueva situación creada en el país: a) La demanda por un Seguro Social y por socorro inmediato a los desocupados, respaldada por acciones de masas. Esta demanda ha de presentarse al nuevo gobierno de Cespedes. b) La demanda de tierra para los campesinos. c) La demanda por las 8 horas. Estas han de ser el centro de nuestra lucha, ligadas a las demandas económicas y políticas de los respectivos sectores del proletariado y el campesinado. Además de estas, el P. debe plantear ante las masas y luchar por las demandas siguientes: a) Disolución de la Tierra. b) Disolución de las Guardias Rurales. El P. debe organizar en los lugares propicios, el desarme de los Guardias Rurales y organizar grupos para defenderse de los ataques. c) Arresto y juicio público de los funcionarios públicos machadistas. d) confiscación de las propiedades de Machado. e) el derecho de organización y legalidad de los sindicatos del P.

El P. debe tener como objetivo en estas luchas, diferenciar a las masas, de la oposición burgués-terrateniente y del ABC; debe poner al frente la lucha contra la intervención militar del imperialismo yanqui y la demanda de ex cancelación de las deudas extranjeras; debe desenmascarar el nuevo gobierno de Céspedes, y por fin, reforzar el trabajo en el Ejército.

B.C.